



La Universidad afianza en Salamaq sus lazos para cooperar con La Salina en investigación

Corchado señala que los proyectos que ya están en marcha son la semilla para emprender estudios de más calado

B.F.O. | SALAMANCA

Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia, se muestra satisfecho del paso de la Universidad de Salamanca por la Feria Salamaq 2015. “Salamaq ha sido un éxito de público y la presencia de la Universidad ha sido muy notable, tanto en esta edición como en la pasada”, apunta.

Gracias a la financiación de la Diputación de Salamanca, la Universidad ha puesto en marcha este año ocho proyectos de investigación conjunta con distintas asociaciones y empresarios de la provincia que buscan mejorar productos agrícolas como la trufa, la lenteja o la veza, además de optimizar la alimentación del cerdo ibérico, mejorar la raza Moru-

cha, etcétera. “En Salamaq se han presentado estos estudios. La iniciativa conjunta de la Universidad y la Diputación de exponer y presentar los ocho estudios científicos sobre ganadería y agricultura ha sido muy interesante. Porque se ha facilitado la interacción entre los investigadores de la Universidad, las asociaciones agrarias y los empresarios volcados en el sector primario”, explica el vicerrector.

“Es una semilla para solicitar otros proyectos de investigación de mayor calado en los ámbitos autonómico y nacional. Los proyectos se han presentado en Salamaq con gran interés por parte de los asistentes, que han sido muy numerosos, y también se han presentado los dos proyectos



Javier Iglesias y Juan Manuel Corchado, interesándose por el trabajo de los investigadores de la Universidad. | BARROSO

“Los investigadores de la Universidad están haciendo un gran esfuerzo para lograr financiación y difundir sus estudios”

premiados en el 2014”, recuerda Corchado una vez clausurada la feria agropecuaria.

“La Universidad de Salamanca y sus investigadores”, recalca Juan Manuel Corchado, “están haciendo un gran esfuerzo tanto para buscar financiación como para difundir los resultados del trabajo que realizan. De ahí que se estén solicitando muchos proyectos europeos y a planes nacionales. Fruto de ese esfuerzo es la

relación con la Diputación de Salamanca y nuestra presencia en Salamaq. Y otros frutos visibles son la incorporación reciente de 30 nuevos técnicos de laboratorio —que se han conseguido de manera competitiva— que ayudarán a distintos grupos de investigación a desarrollar sus tareas y que están financiados tanto por la Junta de Castilla y León como por el Ministerio de Economía y Competitividad”.